



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 29%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Selviana Rezkiyani  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PERAN LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT (LSM) DALAM PELE...  
File name: 300821\_JURNAL\_SELVIANA\_REZKIYANI.doc  
File size: 340.5K  
Page count: 12  
Word count: 3,256  
Character count: 21,360  
Submission date: 30-Aug-2021 12:38PM (UTC+0700)  
Submission ID: 1638085178

Wakil Dekan Bidang Akademik,  
  
Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.  
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Sosiatri - Sosiologi, 2014, 1 (1): 12-25  
ISSN 0000-0000 , ejournal.sos.fisip-unnmul.ac.id  
© Copyright 2014

PERAN LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT (LSM)  
DALAM PELESTARIAN BIOTA LAUT  
DI KABUPATEN BERAU  
(Studi pada LSM Konservasi "Biota Laut Berau" Kecamatan Tanjung  
Redeb Kabupaten Berau")

Selviana Rezkiyani, Hj. Nur Fitriyah, H. Badruddin Nasir

#### Abstrak

Peran adalah kedudukan seseorang yang membuat seseorang tersebut mempunyai tanggung jawab menjadikan sebuah organisasi mampu mencapai tujuannya. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan peran Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Konservasi "Biota Laut Berau" dalam pelestarian biota laut di Kabupaten Berau dan untuk mengetahui dan mendeskripsikan faktor pendukung dan penghambat Lembaga Swadaya Masyarakat Konservasi "Biota Laut Berau" dalam pelestarian Biota Laut di Kabupaten Berau. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik Purposive Sampling. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif bertujuan mendeskripsikan secara mendalam bagaimana peran LSM Konservasi "Biota Laut Berau" dalam melestarikan biota laut Berau agar tetap lestari.

Hasil penelitian ini menunjukkan ada tiga peran LSM Konservasi "Biota Laut Berau" dalam melestarikan biota laut Berau yaitu Pertama; Peran sebagai Pembina, yaitu mengedukasi masyarakat untuk beralih membuat kerajinan tangan dengan menggunakan bahan yang ramah lingkungan menjadi cendramata. Kedua; Peran sebagai Motivator yaitu memotivasi masyarakat agar tetap melakukan kegiatan yang positif dalam meningkatkan perekonomian dengan mendorong masyarakat untuk mengikuti pelatihan (kerajinan tangan, Pendidikan Bahasa Inggris, promosi wisata). Ketiga; Peran sebagai Fasilitator dengan menjadi media penggerak untuk menggerakkan masyarakat agar menjaga lingkungan dengan mengadakan sosialisasi ke sekolah-sekolah, membuat brosur, menyebarkan di media massa.

Faktor pendukung dalam pelestarian biota laut di Kabupaten Berau yaitu, tekad yang kuat dari anggota LSM dan konsisten untuk melakukan pelestarian biota laut, dan Faktor penghambat yaitu, pandangan masyarakat yang masih menganggap keberadaan LSM Konservasi "Biota Laut Berau" mengganggu mereka, minimnya pengetahuan dan kepedulian masyarakat.

Kata Kunci: Peran, LSM, Pelestarian, Biota Laut.